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Проектам  
дан ход

Главы  Качканара  и  Гари 
представили  Евгению 
Куйвашеву  проекты, 
успех  которых  зависит 
от  совместного  участия 
с областной властью. Так, 
губернатор  одобрил  проект 

создания  общественной  территории  в 
поселке Гари. По предпочтению жителей, 
пустошь  превратится  в  место  отдыха. 
«Здесь будут игровые и спортивные пло-
щадки, зеленые насаждения и фонтан», – 
рассказал  глава  Гарей  Сергей  Величко. 
Кроме того, требуется ремонт автодороги 
от поселка Сосьва до Гарей, где идет поток 
тяжеловесного транспорта.
Глава  Качканара  Андрей  Ярославцев 

представил проекты, касающиеся детса-
дов и улично-дорожной сети. Губернатор 
поручил областному минтрансу вместе с 
местными  властями  подготовить  трех-
летнюю  программу  дорожного  строи-
тельства и поддержал проект дооснаще-
ния детсадов.

Три миллиарда 
промышленникам

Финансирование госпрог-
раммы  развития  про-
мышленности и науки 
в  Свердловской  обла-
сти до 2024 года увели-
чено  до  3,099  млрд  
рублей. Это средства феде-

рального, областного бюджетов и дру-
гих источников.
По  словам  Евгения  Куйвашева,  это 

ускорит развитие промышленного ком-
плекса,  внедрение  научных  разработок 
и выпуск инновационной продукции.
Напомним,  нацпроект  нацелен  на 

прирост  производительности  труда  на 
предприятиях  несырьевых  отраслей 
экономики на 5% к 2024 году. А также – 
на  поддержку  занятости  людей,  их  пе-
реподготовку.  Таким  образом,  на  эф-
фективную систему работы должны пе-
рейти более 300 производителей.

Готовим  
сани летом

Объем  финансирования 
подготовки  к  отопитель-
ному  сезону  2019-2020 
годов  в  регионе  увели-
чен более чем в полтора 
раза – до 7,3 млрд рублей. 
Во  всех  муниципалитетах  к 

зиме  коммунальщики  должны  подгото-
вить  более  91  млн  квадратных  метров 
жилищного  фонда.  По  официальным 
данным,  на  1  августа  котельные  готовы 
на  50%,  жилфонд,  тепловые,  водопро- 
водные  и  канализационные  сети  –  на 
67%, электрические – на 85%. Кроме того, 
идет замена более 370 км ветхих тепло-
вых,  водопроводных  и  канализацион-
ных  сетей.  Половина  объема  работ  уже 
выполнена. Губернатор выразил уверен-
ность  в том,  что  уральцы  своевременно 
подготовятся  к  отопительному  сезону 
2019-2020 годов и успешно его проведут.

КОРОТКОЙ СТРОКОЙ

ФАКТЫ НЕДЕЛИ
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Определена последовательность 

действий по строительству 

биатлонного комплекса в 

Екатеринбурге. Его предполагается 

построить на Московском тракте  

в районе учебно-спортивной базы 

«Динамо». Заниматься здесь можно 

будет 30 видами спорта.
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В правительстве 

области сообщили, 

что к концу октября 

55 служащих парашютно-

десантной пожарной службы 

авиаотделений Уральской 

базы авиационной охраны 
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Август 2019

«Мост Дружбы» появился в поселке 

Станционный-Полевской Полевского ГО. 

Арт-объект построен на реке Чусовой.  

На торжественном открытии собралось 

более 300 представителей разных 

народов Урала.

Зарегистрирован первый резидент ТОР 

«Новоуральск». Это Уральский завод 

капремонта, который создаст 68 новых 

рабочих мест. Предприятие будет 

обслуживать заводы – ремонтировать 

оборудование и станки. 

лесов отправились в красноярское село 

Богучаны ликвидировать лесные пожары.

Евгений Куйвашев:

Строим дома, значит, нужны 
новые школы и детсады
Губернатор Евгений Куйвашев обсудил с 

региональными застройщиками 
механизмы их активного включения в 
процесс строительства школ и детских 
садов в муниципалитетах Свердловской 

области. Речь идет о поиске 
оптимальных вариантов 

государственно-частного партнерства 
и нестандартных подходов к созданию 

современной и доступной 
образовательной среды.

Во  встрече  с  губернатором  приняли участие члены правительства реги-
она и представители практически всех 
строительных  компаний,  работающих 
в Свердловской области.

«Сегодня  жилищное 
строительство  в  регионе 
находится  на  высоком 
уровне.  Уже  несколько  лет 
подряд  мы  ежегодно  стро-
им более чем по 2 миллиона 
квадратных  метров  жи-
лья. При этом важнейшим 

вопросом  остается  обеспечение  уральцев 
объектами социальной инфраструктуры, в 
первую очередь – школами и детскими са-
дами», – подчеркнул глава региона.

Задача по переводу 
образовательных учреждений  
в регионах страны на режим 
работы в одну смену 
поставлена Президентом 
России. В Свердловской области 
для выполнения поручения 
главы государства в 2016-2018 
годах создано 16,5 тысячи 
новых мест для учеников.  
В этом году планируется ввести 
еще 6,7 тысячи мест. Всего до 
2022 года в муниципалитетах 
региона предполагается сдать  
в эксплуатацию более  
20 построенных или полностью 
реконструированных 
общеобразовательных 
учреждений.

Численность детей школьного возрас-та каждый год в Свердловской обла-
сти  увеличивается  на  15  тысяч  человек. 
Наибольший рост ожидается в Екатерин-
бурге,  Верхней  Пышме,  Березовском, 
Ревде  и  Среднеуральске.  Поэтому,  по 
словам  Евгения  Куйвашева,  при  реше-
нии задач по строительству школ нужно 
учитывать  среднесрочный  и  долгосроч-
ный демографический прогнозы.
В качестве примера глава Екатерин-

бурга  Александр  Высокинский  пред-
ставил  участникам  совещания  карту, 
на  которой  собрана  информация  о  су-
ществующих  образовательных  учреж-
дениях,  планируемых  к  строительству, 
а также наглядно представлены терри-
тории  города,  где  ощущается дефицит 
мест для школьников и дошкольников.

Губернатор призвал участников стро-ительного рынка изучить эту потреб-
ность  и  включиться  в  решение  задач, 
стоящих перед регионом. При этом Ев-
гений Куйвашев и члены свердловского 
правительства  выразили  готовность  к 
поиску решений для того, чтобы эконо-
мика такого «школьного строительства» 
была эффективной. Председатель коми-
тета по строительству Свердловского об-
ластного  Союза  промышленников  и 

предпринимателей, генеральный дирек-
тор  НП  «Управление  строительства 
«Атомстройкомплекс»  Валерий  Ананьев 
отметил, что вопрос включения бизнеса 
в  решение  вопроса  с  созданием  новых 
мест в школах и детских садах назрел и 
уже обсуждается участниками рынка.
«Практически  все  крупные  застрой-

щики  занимаются  сейчас  тем,  чтобы 
определить те школы, которые нужны в 
ближайшее  время,  и  дальше  нужен,  соб-
ственно, механизм, который мы должны 
вместе  выработать  с  областью  и  горо-
дом. Это и государственно-частное пар-
тнерство,  и  субсидирование.  […]  Мы  в 
этом направлении все готовы трудить-
ся», – подчеркнул он.

По итогам встречи с руководителями 
строительных  компаний  принято 

решение  о  создании  двух  рабочих 
групп.  Первая  будет  заниматься  непо-
средственно  вопросами  строительства 
объектов,  и  возглавит  ее  заместитель 
губернатора Сергей Швиндт. В зоне от-
ветственности  второй  будет  решение 
финансово-экономических  вопросов. 
Этот  блок  возглавит  заместитель  главы 
региона Олег Чемезов. Координировать 
работу  поручено  первому  заместителю 
губернатора Алексею Орлову.

1 сентября в Нижнем Тагиле откроется самая большая школа в городе. Глава 
муниципалитета Владислав Пинаев (на фото справа) контролирует ход 
строительных работ.
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по конкурсу определят компанию по 

выпуску единой социальной карты. 

По ней можно будет получать льготы, 

оплачивать медицинские, 

транспортные и другие услуги.
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Уступаем врачам дорогу!
Штраф за препятствие бригаде скорой помощи вырос в 10 раз

Умная система 
на трассах
За ремонтом автодорог идет 

видеонаблюдение
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Предвыборный агитационный материал кандидата в депутаты ЗССО Каптюга А.Н. опубликован безвозмездно.
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Предвыборные агитационные материалы кандидата в депутаты 
Госдумы РФ Чудновец Е.А. опубликованы безвозмездно.

На пенсию в 55!  
Отменить НДС! 

Евгения Чудновец

У нас все  
получится!   

ГОРЯЧАЯ ПОРА

Косовица трав
В сельхозпредприятиях вспоминают 
народную мудрость: «Дождь идёт не 
тогда, когда просят, а когда жнут и косят»

Для тружеников полей запах кошеной травы – символ 
страды. В хозяйствах региона идёт заготовка сенажа 

и сена для крупного рогатого скота.

По данным Министерства АПК и продовольствия 
Свердловской области, на 2 августа уральскими агра-

риями заготовлено сена – 111901 тонна (план 217 240), 
сенажа – 603298 (896 512), силоса  – 207314 (776 292).

В числе лидеров по выполнению плана – шалин-
ские аграрии. У них кормозаготовка идёт полным хо-
дом – травы скошены на 59 % площадей, сено и сенаж 
– около половины плана, силоса – 123 %.

О заготовке кормов «Шалинскому вестнику» рас-
сказал начальник Шалинского управления АПКиП 
Александр Олюнин:

– Работа идёт во всех сельхозпредприятиях. Они запа-
сают многолетние травы, клевер и козлятник. Последний 
– это ценная кормовая культура, относящаяся к роду бо-
бовых. Такие травы – один из самых надёжных источников 
дешёвого растительного протеина и сырья для заготовки 
зимних кормов. 

Алексей Олюнин отметил, как погода повлияла на 
заготовку:

– В народе говорят: «Дождь идёт не тогда, когда про-
сят, а когда жнут и косят». Лишний раз в этом убеди-
лись: непогода сдерживает косовицу трав, мешая плано-
мерно вести заготовку кормов. Например, ООО «Роща» 
не удаётся заготовить качественный сенаж, да и нужной 
техники нет у них пока такой, как в агрофирме «Луч». 
Платоновцы рулоны травы сразу закрывают специаль-
ной стрейч-плёнкой, не позволяющей влаге проникать 
внутрь. Хорошая технология. Остальным приходится 
работать по-старому – комбайнировать, по мере воз-
можности подсушивать на полях.

В Каменском районе дождливые дни немного сбили 
аграриев с ритма, сообщает газета «Пламя». Но они успе-
ли заготовить 12,8 ц кормовых единиц на условную голо-
ву при плане 25 центнеров. План по заготовке сена выпол-
нен почти на 71%. Сенажа заготовлено 24 717 т – 63% от 
запланированных 39 200 тонн. Силоса заложено 2 437 т, 
то есть 11% от плана: кукуруза еще только начинает на-
бирать початки.

В Талицком ГО продолжается заготовка кормов, пи-
шет «Сельская новь». По данным управления АПК и 
продовольствия, на 7 августа в среднем по району заго-
товлено 26,2 Ц кормовых единиц на одну условную го-
лову (82% к плановым показателям). В лидерах по заго-
товке кормов – СПК «Труд», СПК «Яр», СПК «Комсомоль-
ский». В сельхозпредприятиях и КФХ района заготовле-
но 78% сена, 95% сенажа и 13% тонн силоса. Впереди – 
уборочная кампания. В первую очередь, предстоит уби-
рать озимую рожь и яровой ячмень.

Лариса Никитина

Лев КрыловВЕКТОР РАЗВИТИЯ

Прилетел Airbus
В аэропорту «Кольцово» состоялась презентация 
последней модели самолета

Лайнер был доставлен в воздушную гавань 
Екатеринбурга прямо из Франции – с конвейера 

завода в Тулузе.

Airbus A320neo – один из самых современных пас-
сажирских самолетов. Конструктивные особен-

ности лайнера позволяют экономить до 20% топли-
ва, снижать выбросы углекислого газа в атмосферу. 
Кроме того, этот комфортный для экипажа и для 
пассажиров самолет будет выполнять полеты на 
большие расстояния.

По словам генерального директора компании Сер-
гея Скуратова, пассажиры «Уральских авиалиний» 
смогут летать из Екатеринбурга во Владивосток и Ха-
баровск без дополнительной посадки. Кроме того, сей-
час рассматривается возможность организации рейса 
из уральской столицы в Токио с одной посадкой. Он 
добавил, что в этом году авиаперевозчик приобретет 
всего пять лайнеров семейства Airbus – три Airbus 
A320neo и два Airbus A321.

Глава региона Евгений Куйвашев оценил самолет. 
По его словам, это новый виток в развитии авиапере-
возок компании «Уральские авиалинии».

«Все это делается на благо жителей Екатеринбурга, 
Свердловской области и всей страны. Сегодня мы до-
стойно встречаем гостей ИННОПРОМа и других наших 

крупных международных мероприятий, и я уверен, 
«Уральские авиалинии» станут надежным партнером 
предстоящей Универсиады-2023», – заявил Евгений 
Куйвашев.

Одновременно в аэропорту «Кольцово» был открыт 
цех по ремонту и техническому обслуживанию са-

молетов. По мнению специалистов, это один из самых 
современных производственных комплексов в рос-
сийской гражданской авиации. Здесь будет произво-
диться техническое обслуживание узкофюзеляжных 
воздушных судов Airbus.

Выяснилось, что до открытия ремонтного цеха 
уральские авиаторы еженедельно возили в Чехию и 
Германию по 40 тонн колес.

«С запуском этого цеха все это мы будем делать 
здесь. Это и есть реальное импортозамещение», – зая-
вил во время церемонии открытия технического цен-
тра Сергей Скуратов.

По данным авиакомпании, ежегодная экономия 
от обслуживания только собственного парка воздуш-
ных судов оценивается в 130 миллионов рублей. 
«Уральские авиалинии» также намерены привлекать 
и сторонних заказчиков. Напомним, что первая оче-
редь технического центра была введена в эксплуата-
цию в январе 2015 года.
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СООБЩЕНИЕ

В аэропорту «Кольцово» 

ВЫБОРЫ — 2019

О ПРОВЕДЕНИИ ВНЕОЧЕРЕДНОГО ОБЩЕГО СОБРАНИЯ АКЦИОНЕРОВ  
ЗАКРЫТОГО АКЦИОНЕРНОГО ОБЩЕСТВА «ТОРГОВЫЙ ДОМ «ЮЖНОУРАЛЬСК»

Место нахождения (юридический адрес): 620144, г. Екатеринбург, ул. Хохрякова 104-609

ЗАО «Торговый дом «Южноуральск» уведомляет 
своих акционеров о проведении внеочередного обще-
го собрания акционеров ЗАО «Торговый дом «Южноу-
ральск», проводимого в форме собрания (совместного 
присутствия для обсуждения вопросов повестки дня и 
принятия решений по вопросам, поставленных на го-
лосование) 04.09.2019г. в 10–00 часов по месту нахож-
дения лица, осуществляющего ведение реестра акцио-
неров Общества по адресу: 620014, г. Екатеринбург, ул. 
Ленина, д.5/3).

Регистрация участников собрания состоится 
04.09.2019г. по адресу: 620014, г. Екатеринбург, ул. Ле-
нина, д.5/3 с 09-30 часов.

Дата составления списка акционеров, имеющих 
право на участие во внеочередном общем собрании 
акционеров: 14.08.2019г.

Акционер, прибывший для регистрации и участия 
в работе собрания должен иметь при себе паспорт (до-
кумент, удостоверяющий личность).

Полномочные представители (доверенные лица) 
акционеров допускаются к участию в работе собрания 
только при наличии, оформленной в соответствии с 
законодательством РФ, доверенности (или документа, 
подтверждающего их полномочия) и документа, удо-
стоверяющего его личность (паспорт).

Повестка дня внеочередного Общего собрания ак-
ционеров:
1. О порядке проведения общего собрания акционеров.
2. Об утверждении Устава Общества в новой редакции.
3. О согласии на совершение крупных сделок.

С информацией (материалами), подлежащей предо-
ставлению при подготовке к проведению собрания ак-
ционеров можно ознакомиться с 14.08.2019г. до даты 
проведения внеочередного общего собрания по месту 
нахождения Общества в рабочие дни с 10-00 до 15-00.

Генеральный директор ЗАО  
«Торговый дом «Южноуральск»  Федотов Г.В.
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Лев Крылов

Столица Урала с начала августа 
организует ряд мероприятий ко Дню 

города. Расскажем о тех что ждут 
горожан с 14 по 17 августа.

В День города  
рождаются семьи 
 Что ждет екатеринбуржцев в праздничные дни

14 августа в камерном театре (улица 
Пролетарская, 18) можно поучаствовать 
в ассамблее «Дочь города – дочь России».

 15 августа в ЦК «Урал» (улица Сту-
денческая, 3) в 19:00 начнется XXII Об-
щегородской конкурс красоты «Мисс 
Екатеринбург».

В этот же день, 15 августа, в Екате-
ринбургском цирке в 16:00 состоится от-
крытие Международного фестиваля ду-
ховых оркестров.

16 августа на площадке перед Цен-
тром культуры «Орджоникидзевский» 
(бульвар Культуры, 3) с 16:00 прозву-
чит праздничный концерт, посвящен-
ный Дню города. В этот же день с 19:00 
на Площади 1905 года можно будет по-
слушать выступление Уральского ака-
демического филармонического орке-
стра «Мировая классика на главной 
площади города».

Всю неделю до 16 августа на Ок-
тябрьской площади кураторы лаборато-
рии перформанса Картонии проводят 
свои мастер-классы по изготовлению 
карнавальных костюмов.

Наконец, 16 и 17 августа в КРК «Ура-
лец» (улица Большакова, 90) любители 

сувениров смогут посетить выставку-
ярмарку минералов, ювелирных и кам-
нерезных изделий «Минерал-шоу».  
15 августа с 16 до 19 часов в парке имени 
К.Е. Архипова (улица Академика Барди-
на, 47) состоится праздничное гуляние 
«Екатеринбург – ты мой город!».

В день города, 17 августа, гостей 
ждет масса мероприятий. Так, в 11 часов 
утра состоится традиционная церемо-
ния поднятия флага. В 12 часов на пло-
щади Труда – торжественное возложе-
ние цветов к памятнику основателям 
города В.Н. Татищеву и Г.В. де Геннину.

На улице 8 Марта – от проспекта Ле-
нина до улицы Бориса Ельцина – прой-
дет гонка на лыжероллерах.

В Центре международной торговли 
(улица Куйбышева, 44 «д») гостей празд-
ника порадует выставка кошек.

Любителей ретроавтомобилей орга-
низаторы приглашают на выставку на 
проспекте Ленина.

В Историческом сквере пройдут Го-
родская свадьба и Театральный фести-
валь «Лица Улиц».

Услышать поэтический марафон  мож-
но будет на площадке перед памятником 
А.С. Пушкину на улице Пролетарской, 6.

В ЦПКиО им. В.В. Маяковского будет 
работать живой этнографический музей 
под открытым небом «Русская изба».

И традиционно в 22:30 праздник за-
вершит фейерверк.
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В Историческом сквере пройдет Городская свадьба

ЭНЕРГИЯ ПОЗИТИВА Лев Крылов

«Европа – Азия»  
бьет рекорды 
Участниками V международного марафона стали 7000 человек

Как сообщили организаторы 
соревнования, это рекордное число 

легкоатлетов, пробежавших по 
улицам Екатеринбурга.

Еще один рекорд установил 33-летний 
спортсмен Юрий Чечун, который является 
пятикратным бессменным победителем 
марафона «Европа-Азия». Он пробежал 
дистанцию за 2 часа 21 минуту 24 секун-
ды. В женском забеге победу одержала 
Наиля Юламанова с результатом 2 часа 43 
минуты 33 секунды. Для нее эта победа 
стала второй в уральском марафоне.

В этом году изменилось место старта 
и финиша праздника бега. Если в про-
шлые годы атлеты стартовали и фини-
шировали на Площади 1905 года, то в 
этот раз «легкоатлетической меккой» 
стал стадион «Екатеринбург-Арена».

Череду легкоатлетических стартов от-
крыли спортсмены с интеллектуальны-

сии по бегу на шоссе российские и зару-
бежные участники забега «Спорт-Лин» 
пробежали 10 километров.

Следом на старт вышли спортсмены 
на марафонскую и полумарафонскую 
дистанции — 42,2 и 21,1 километра. Сре-
ди участников забегов были депутаты 
городской думы Тимофей Жуков и Дми-
трий Сергин, начальник Управления по 
физической культуре и спорту админи-
страции города Людмила Фитина и мно-
гие другие. В зависимости от подготовки 
участники марафона могли также про-
бежать дистанции 3 и 10 километров.

Каждому участнику, дошедшему до 
финиша, организаторы вручили памят-
ные медали необычной квадратной 
формы. А главными победителями в 
мужском и женском марафоне на 42 ки-
лометра стали Юрий Чечун и Наиля 
Юламанова, получившие за свою победу 
чеки на 250 тысяч рублей каждый.

ми нарушениями (ЛИН). В этом сезоне их 
количество увеличилось до 45 спортсме-
нов. При этом 14 из них представляли 
Испанию, Португалию, Польшу. В рамках 
чемпионата Европы и чемпионата Рос-

Александр Рыжков,  
кандидат исторических наук

Власть закона, 
не толпы

Чем дальше развивается ситуация с мо-
сковскими протестантами, чем ярост-

нее становится их истерика, тем очевид-
нее их главная задача. Им нужно сорвать 
выборы, совсем, посеять в обществе недо-
верие к этому институту в принципе. При-
чина также вполне понятна – при всех сво-
их поскакушках и натужном старании они 
никогда не смогут набрать хоть сколь-
нибудь приличное количество голосов из-
бирателей, их уровень 2-2,5%. Да и что они 
могут предложить: часть из майдауно-ли-
беральных лидеров – бывшие депутаты Го-
сударственной Думы, при чем не от кадет-
ской фракции, а от абсолютно лояльных 
властям политических новообразований. 
Правда, в определенный момент лишен-
ные депутатского значка своими же одно-
партийцами. Другая – просто откровенные 
русофобы, остающиеся в России только по-
тому, что на либеральном Западе их русо-
фобию оплачивать никто не будет, они 
ценны исключительно как внутренний 
продукт, только живя в России, они могут 
получать иудины пособия.

Вот и необходимо им подвергнуть со-
мнению и уничтожению сам принцип вы-
борности, подменить его на принцип вла-
сти толпы. В этой ситуации опять напраши-
ваются исторические аналогии – когда 
большевики поняли, что не смогут влиять 
на решения Учредительного собрания в 
силу скудости своей фракции, просто при-
слали матроса Железняка, который Собра-
ние и разогнал.

Нынешние недокандидаты не слишком 
старались со сбором подписей, они и не пы-
тались зарегистрироваться, план был дру-
гой – выйти на улицы и попытаться посеять 
хаос. Удается пока не слишком удачно. Гля-
дя на некоторых участников протеста, 
вспоминается шутка, что их мама не очень 
хотела, а папа не очень старался. Столь цен-
на их риторика и поведение. Свезя же со 
всех окрестных майданов лгбт-
ориентированных активистов, лидеры по-
литических прыжков убедились, что тако-
вых все равно набирается не больше деся-
той доли процента от жителей столицы. Но 
продолжаться какое-то время это все равно 
будет. В нормальной избирательной кампа-
нии им не победить, поэтому ставка и сде-
лана на власть толпы и радикализацию.

Кстати, многие из этих лидеров активно 
участвуют и в храмоборческом движении. 
Порой, читая их стоны в сми и социальных 
сетях, кажется, что их всех насильно гонят в 
храм дубиной или под дулом пистолета за-
ставляют креститься. На самом деле с пра-
вославием борются люди, сформировавшие 
представление о христианстве на карикату-
рах периода раннего большевизма или про-
паганде времен Хрущева-Суслова. Право-
славие – это свободный выбор огромного 
количества граждан России, бороться с 
этим выбором – нарушение Конституции. 
Как и попытки уничтожить политическую 
систему страны, основанную на свободном 
волеизъявлении.

Нужно ли поддаваться давлению новых 
матросов Железняков, да еще с либераль-
но-радужным уклоном? Нет.
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